
公園の階段近くの木の
枝が伸び、階段や道路
部分へはみ出している

毎回、清掃で４丁目の草刈隊が実施している
ところですが、とても面積が広く、

時間内では実施しきれておりません。特に夏
場は厳しいとの声が上がっております。
急斜面ではないので主旨にそぐわないのか

もしれませんが、
ご検討をお願いできればと考えております。

陽光台 草刈り希望箇所 2024.09.08

木の葉でカーブミラー
が見えない

山側の木が茂って、道路
まではみ出しています。
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